

# Medalla Luis Esteva

---

Por Verónica Benítez y Valeria Juárez

Nuestras más sinceras felicitaciones al doctor Gustavo Ayala Milián, Investigador de la Coordinación de Mecánica Aplicada, quien recibió la Medalla Luis Esteva por sus valiosas aportaciones al desarrollo de conocimientos en el campo de la Ingeniería Sísmica, por su implantación y aplicación en la práctica profesional, y por la formación de recursos humanos en esta especialidad, todas ellas relevantes y útiles para México.

La Medalla Luis Esteva fue creada en la gestión de la Mesa Directiva 2006-2007 de la SMIS y ésta es la quinta vez que se otorga. Con esta distinción se pretende distinguir a aquellos que han contribuido de forma sobresaliente a incrementar las bases del conocimiento científico, a la innovación tecnología y a la formación de recursos humanos a través de la docencia.

La entrega de la medalla tuvo lugar en el marco del XX Congreso Nacional de Ingeniería Sísmica durante la Cena de Gala del día viernes 27 de noviembre del presente.

¡Enhorabuena! |